



ゆりのき

港区立赤坂中学校
学校だより 10月号
令和2年10月1日

赤坂中学校教育目標

- ・「まなび」を大切にする
- ・「まなび」を大切にする
- ・「いのち」を大切にする
- ・「こころ」を大切にする
- ・「とき」を大切にする

暗中模索

校長 高松 政則

9月11日(金)に生徒会役員選挙が行われました。立会演説会では、候補者全員が自分の想いや決意をしっかりと語り真剣な姿勢で生徒会役員選挙に臨んでくれました。これからは、新しい生徒会が動き出します。赤坂中学校の先輩たちが築いた素晴らしい伝統を引き継ぎ、よりよい学校生活を目指す生徒会を期待しています。

さて、毎年この時期は地域の商店街や関係諸機関のご協力を得て、職場体験を実施しています。この職場体験は全国の公立中学校のほとんどが、教育課程に位置付けて行っているものです。職場体験が求められる背景としては、子どもたちの生活や意識の変容、学校から社会への移行をめぐる様々な課題、そして、何よりも望ましい勤労観、職業観を育む体験活動等の不足が指摘されています。また、柔軟な感性や遊び心、ボランティア活動等への高い参加意欲等の積極性は見られるものの、社会性の不足、規範意識の低下、人間関係や連帯感の希薄化、集団や社会の一員としての自覚や責任感の低下なども指摘されているところです。将来に夢や希望を抱き、その実現をめざし、職業生活に必要な基礎的な知識や技術・技能の習得への理解や関心、望ましい勤労観、職業観を育成することはすべての子どもたちに必要なものです。職場体験は、生徒が直接働く人と接することにより、実際に知識や技術・技能に触れることを通して、学ぶことの意義や働くことの意義を理解し、生きることの尊さを実感させることにつながります。

本来ならば、学校側から各事業所に職場体験の依頼を行い、その後、生徒が希望する事業所に自ら体験のお願いの連絡をとり、実施となるところですが、今年は様々な行事を行う上で困難な状況が続いています。しかしながら、生徒たちに身に付けさせたい資質・能力を育成するためには、そのままにすることはできません。そのため、内容を変更して「働く人の話を聞く会」を設定することとしました。【協力企業・個人の方々(avex 株式会社・赤坂動物病院・リンガーハット・エクセル東急ホテル・潘めぐみ(声優)さん)】5か所のブースをつくり、生徒の希望を考慮し、お話を聞くことができるようにしてみました。社会人として働く方々の話を聞くことで、生徒たちが勤労観、職業観について考える機会となることを願っています。

少し前までの暑さが嘘のように、涼しさが増す季節となりました。本格的な秋の到来となる10月は伝統的な行事やイベントも多く、収穫祭が起源となった秋祭りも開催されて盛り上がるはずでした。まだまだ、先が見えない困難な状況ですが、前向きにできる事を考え、実施していきたいと思っています。芸術の秋、読書の秋、食欲の秋など、と言われますが、まずは食欲の秋でしょうか。

今日10月1日は「中秋の名月」。お団子でも食べながら、お月見でもいかがでしょうか。



10月行事予定

1日(木) **眼科検診(全校)** 学習実行委員会
都民の日
2日(金) 英検(校内)
5日(月) **朝礼(認証式)** **学校公開週間始**
教育実習始 中央委員会
6日(火) **内科検診(1年)13:20~**
7日(水) 避難訓練 職員会議
9日(金) 学習実行委員会
10日(土) 給食あり **学校公開週間終**
13日(火) 臨時専門委員会
14日(水) **内科検診(3年)13:20~**

15日(木) 学習実行委員会
19日(月) **朝礼**
21日(水) 研究授業⑤校時 職員会議
22日(木) 生徒総会リハーサル
23日(金) **生徒総会⑥校時**
教育実習終
26日(月) **第2回進路説明会14:30~**
28日(水) 職員会議
29日(木) 区研究発表会(お台場学園)
30日(金) 学習発表会 リハーサル 前日準備
31日(土) 学習発表会(午後) **※弁当はPTAで用意します**
※参観は「生徒のみ」となります

10月の生活目標 「自分の役割に責任をもとう」

- 行事、学年・学級での役割に責任をもち、充実した学校生活を送ろう。
- 服装を整え、体調管理をしっかりとしよう。

9/19(土) 午前:道徳授業地区公開 午後:学校見学会

毎年この時期に行われています道徳授業地区公開は、新型コロナウイルスの関係で「1家庭1人までの参観」との制約の中で実施されました。多数のご参観、ありがとうございました。また、午後1時より『学校見学会』も実施され、赤坂小学校を中心に多数の小6児童の参加をいただきました。



3学年道徳授業



小6児童の校舎内見学

9/29(火) 6校時の3年音楽の授業は「雅楽」の演奏 (氷川神社の皆様)

昨年度に引き続き、本校卒業生であり、氷川神社の禰宜でいらっしゃる恵川義孝様のご協力により、奏者3名による雅楽の授業を3年生の音楽の時間に実施いたしました。西洋のオーケストラよりも歴史が古く、指揮者がおらず奏者で合わせながら演奏する、演奏中も楽器のメンテナンスが難しい、などの興味のある解説もいただきました。



←校内のほか、町内会掲示板等にも毎年貼っていただいています！(今年は桃色)

「明るい街づくり運動」標語 学年別最優秀作品を紹介します

- 『ワンチーム みんながいるから がんばれる』1年 ○○ ○○ くん
- 『そのことば ときには人を 傷つける』 2年 ○○ ○○ さん
- 『明るいよ マスクごしでも 伝わるよ』 3年 ○○ ○○ さん





